

En esta Clase Magistral, explicaremos los símbolos Alquímicos esenciales, es decir, aquellos símbolos que encierran parte importante de la Doctrina Alquímica, desarrollada por los antiguos Alquimistas medievales.

Sabido es que los Artistas Reales o Alquimistas, los practicantes del Ars Regia, se vieron obligados a disimular sus conocimientos bajo figuras, imágenes y palabras extrañas, completamente difíciles de interpretar sin la clave respectiva. Esto, debido a la persecución de que fueron objeto durante los siglos de la Edad Oscura o Edad Media,

# CLASE MAGISTRAL SIMBOLOGÍA ALQUÍMICA ESENCIAL

*Curso de Extensión  
dictado por Javier Acuña D.*

Te invitamos a este viaje que podría ser muy revelador si tu interés está en conocer más acerca de esta Enseñanza Milenaria, conocida como el Ate Real o Alquimia



## ESCUELA DE ALQUIMIA TRADICIONAL DE ALTO GRADO

